## Clave, Impulsar el Desarrollo Armónico de la Cuenca del Plata: Oscar Camilion

SANTA CRUZ, Bolivia, pieza básica de la vida d# 11 de noviembre. (AFP)-El canciller argentino, Os-El canciller argentino, Oscar Camilion, llamó a impulsar un "desarrollo arménico y equilibrado de la Cuenca del Plata" y pidió un mejoramiento de la navegabilidad y calidad de las aguas de los ríos de la región en un discurso ante una adecuada intervención de la requiere una adecuada intervención de la requirera de l los cancilleres de Argenti-na, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay
"Es de nuestra compe-

tencia impulsar el desarrollo armónico y equilibrado de la Cuenca del Plata mediante directivas básicas de política común. Ese objetivo es, en definitiva, una provección regional de nuestras propias políticas nacionales. Quienes estamos en esta sala tenemos muv claro que el desarrollo de cada uno de nuestros naises es prenda del desarrollo de los demás y nor ello interesa efectivamen-fe a todos", afirmó Cami-lion en la reunión de Santa Cruz, 1000 kilómetros al sudoste de La Paz.

Añadió el canciller ar-gentino que "la conserva ción v el mejoramiento de las condiciones de navegabilidad de los ríos del sis-tema es una preocunación constante de mi gobierno. que invierte considerables sumas con este objeto".

adelante destacă que "asimismo, en nuestracondición de país de aguaahaio en esta, cuenca in-ternacional, los argentinos tenemos un interés natural en la cuestión relativa a la ralidad de las agues de importancia primordial para la conservación de un recurso natural que es una

la Cuenca".

Siguiendo sobre ese tede la voluntad política de los países para lograr el cumplimiento de las metas que nos hemos fijado"

## ALIMENTOS Y VIAS DE COMUNICACION

El canciller argentino puso también enfasis sobre la necesidad de esforzarse para lograr "la producción global de alimentos y el perfeccionamiento y la am-pliación de las vías de transporte fluvial, ferro

transporte fluvial, ferroviario y carretero que fa-cilite su comercialización. Llamó después Camilion a impulsar "el desarrollo de las fuentes de energía disponibles en la región", subrayando que "la crisis energética ha producido un

sensible efecto" En la primera parte de su discurso, el canciller argentino pasó revista de las realizaciones del ente subregional diciendo que 'podemos mostrar un conjunto de realidades en marcha que son un encomiable ejemnlo de regional". cooperación

"Un elemental inventario

n ción de la represa brasilenoparaguaya de Itaipú y la represa argentinopara-guaya de Yacyreta "que pronto comenzará".

Señaló además el avance en la integración física dè

de las mayores obras rea-lizadas desde que estos me-canismos de cooperación rreteras y ferrocarriles. fueron concebidos, nos muestra el impresionante progreso logrado en un lapso que no llega a tres lustros"

Citó como ejemplos la represa argentinouruguaya de Salto Grande que está funcionando, la construc-